

Communiqué

À publier immédiatement

SOUTIEN PSYCHOSOCIAL POUR LA POPULATION DE CACOUNA

Rimouski, le 17 octobre 2023 – Le CISSS du Bas-St-Laurent élargit son offre de soutien psychosocial en lien avec la tragédie survenue la semaine dernière à Cacouna. Ainsi, les résidents de la municipalité qui ont besoin d'aide et d'accompagnement pourront rencontrer des travailleurs sociaux aujourd'hui de 13h30 à 19h00 et jeudi de 13h30 à 19h00, et ce, au bureau municipal de Cacouna située au 415, rue Saint-Georges. Cette offre de soutien psychosocial sera maintenue aussi longtemps que requise.

Par ailleurs, les professionnels du CISSS du Bas-St-Laurent demeurent présents auprès des locataires de l'immeuble où est survenu cette tragédie. Dès leur évacuation, ces personnes ont eu accès à des travailleurs sociaux. Des suivis personnalisés leur seront maintenant proposés au cours des prochains jours.

Le CISSS du Bas-St-Laurent rappelle enfin que toutes les personnes concernées de près ou de loin par cet événement et ayant besoin d'aide et de soutien peuvent contacter Info-Social 811, option 2.

À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 1,05 G\$ (incluant les coûts en lien avec la COVID-19), le CISSS emploie quelque 9 200 employés, peut compter sur 543 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à cœur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.